

Stimmungsvolles Kürbisfest im Tageshort Neuenhof

Am Samstagnachmittag, 31. Oktober, trafen sich Eltern und ihre Kinder im Tageshort zum Kürbisfest. Gemeinsam mit ihren Mamis und Papis bastelten die Kinder Laternen, verzierten Guetelis mit lustigen Kürbisgesichtern, malten Bilder aus zum Thema Halloween und natürlich wurden zwei grosse Kürbisse ausgehöhlt und mit Gesichtern verziert. Zum Aushöhlen der Kürbisse brauchte es viel Kraft und die tatkräftige Hilfe der starken Papis war sehr willkommen.

Bald roch es nach Kürbissuppe und wir genossen alle gemeinsam ein gemütliches Nachtessen. Es wurde rege diskutiert und so manche Eltern konnten sich näher kennenlernen.

Als es dunkel wurde, beleuchteten wir unseren Hortgarten mit den Laternli, Kürbissen und mit einem grossen Feuer und alle genossen die schöne Stimmung bei heissem Punsch, Kuchen und Guetli.

Es war ein stimmungsvoller Anlass und bestimmt haben die vielen freundlichen Lichter die bösen Wintergeister vertrieben.

(me)